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Buongiorno,
sono qui a raccontarvi gli ultimi aggiornamenti. Le attività recenti, i programmi
futuri. Buona lettura! 

In questi anni di attività politica ho messo tutto l’impegno possibile al servizio
di chi mi ha dato fiducia per il ruolo che ho rivestito.

L’orgoglio personale più grande è dato dalle battaglie concrete che ho portato
avanti e dagli obiettivi raggiunti per il bene delle persone che ho rappresentato.
Per tutte, sia quelle che negli anni mi hanno votato e sostenuto, sia quelle che
non l’hanno fatto. Una comunità, quella del Partito Democratico, che mi ha
dato tanto e a cui penso di aver restituito certamente il meglio che potevo. La
conferma l’ho avuta anche in questi mesi: la stima attestata, la fiducia ricevuta
dalla base del partito, dagli iscritti che sono il cuore della nostra comunità
democratica, da chi ogni giorno lavora volontariamente e senza secondi fini per
quello in cui crede, mi ha rassicurato e dato speranza. Per questo mi sento
di dire un profondo grazie. Questa comunità vive perché ci sono gli iscritti e
i militanti, quelli che fanno i banchetti, le telefonate, che organizzano gli
incontri, i confronti, il tesseramento. Questa comunità c’è perché si dibatte a
viso aperto, si cresce, si cambia. Ed è questa la comunità del Pd di cui mi sento
parte.

Quello attuale è un momento di scelte e cambiamenti, di rinnovamento
incarnato prima di tutto dal candidato presidente Michele de Pascale. La
comunità democratica mi ha dato tanto ed è anche perché la rispetto, così come
rispetto questa terra, la sua storia e il suo presente, che ho fatto un passo di lato
rispetto alla candidatura alle prossime elezioni regionali. Anche perché prima
del destino personale, per me c'è quello collettivo. E se c’è un percorso
comune, sono già in cammino.

A Roma per la presentazione della Fiera nazionale del
Tartufo bianco di Sant'Agata Feltria 
Ce l’ho messa tutta per essere a Roma, nella Sala Nassirya del Senato, alla
presentazione della 40° Fiera nazionale del Tartufo bianco pregiato di
Sant’Agata Feltria. Ce l’ho messa tutta nonostante le difficoltà del maltempo
perché volevo raccontare a nome mio e della Regione che gioiello
naturalistico, storico, culturale e gastronomico è questo borgo del
nostro entroterra e che coraggio, cura, dedizione ci vogliono per portare
avanti questa eccellenza nel tempo. Voglio ricordare che è stato uno dei Comuni
più colpiti dalle frane causate dall’alluvione dello scorso anno, ma non si è
fermato.
Continua a leggere.

Sull'alluvione lo spettacolo peggiore dalla destra di
Governo mentre le persone erano ancora nel fango

Sciacalli. Mentre le persone hanno ancora i piedi nel fango e le colline si stanno
sgretolando, la destra di governo, ministri, parlamentari, non hanno aspettato
nemmeno un attimo per speculare sulla pelle degli emiliano-romagnoli. La
verità è che i soldi per l’alluvione dello scorso anno sono arrivati tardi e troppo
pochi. Quelli arrivati sono già stati predisposti per i lavori perché da queste
parti facciamo così. Lo dicono i sindaci di ogni colore politico e il
Generale Figliuolo può solo testimoniarlo. A volte sembra che da Roma
non vogliano bene a questa terra, anzi se ne freghino proprio. E non gli è
rimasto nemmeno il senso delle istituzioni e di stare uniti nel momento del
bisogno. A loro interessa solo vincere le elezioni.
Leggi di più. 

Ultime notizie dalla Regione

Sanità e Montagna, le proposte del Pd e dell'Emilia-
Romagna sono sul tavolo del Governo 

Ho visto che in Valmarecchia gli amministratori hanno incontrato la candidata
di destra alle regionali Ugolini lamentando mancanze sul territorio: forse
dovrebbero schiarirsi le idee e iniziare a rivolgersi al governo di Fratelli d’Italia,
Lega e Forza Italia per chiedere più servizi e attenzione per la montagna,
a partire dalle infrastrutture. Perché la Regione Emilia-Romagna e la
maggioranza che la guida, di centro-sinistra, in quest’ultimo anno solare ha
presentato e approvato due importanti leggi di iniziativa di noi Consiglieri da
proporre alle Camere del Parlamento. E non è un caso che ruotino attorno ai
due punti che i sindaci della Valmarecchia sottolineano come gravemente
problematici per le proprie comunità: la sanità e il contrasto allo
spopolamento della montagna.
Leggi di più. 

Contrasto alla violenza di genere, bando regionale da 2
milioni di euro per i territori

Provare a contrastare la violenza e le discriminazioni di genere si può solo
attraverso l’educazione e la cultura, a tutte le età. Le leggi che tutelano le donne
ci sono, ma da sole non sono abbastanza. Da settembre è aperto un bando
regionale che stanzia 2 milioni di euro per progetti su questi temi in ogni
territorio. Dal 2020 ad oggi ne abbiamo sostenuti 339 come Regione
Emilia-Romagna e non smetteremo di farlo, perché continua ad essercene
tanto, troppo bisogno.
Leggi di più. 

Diritto alla Casa, al via il Bando Affitto 2024: la
Regione vicina a famiglie, studenti e lavoratori 

In un momento di crisi economica, la Regione dimostra di essere vicina ai
cittadini con aiuti concreti, contrariamente a quanto fatto dal Governo, che
sembra ignorare questa emergenza abitativa che coinvolge anche studenti e
lavoratori, oltre alle famiglie. Con affitti che continuano a crescere, soprattutto
in aree come la Romagna, il rischio di disagio abitativo è sempre più alto. Con
l’approvazione del Bando Fondo Affitto 2024, la Regione Emilia-
Romagna prosegue il suo impegno nel sostenere chi si trova in difficoltà
economica. Grazie a un finanziamento di 10 milioni di euro, l’obiettivo è
alleggerire il peso degli affitti, diventati ormai insostenibili per molti cittadini.
Leggi di più. 

Ci sentiamo presto.

Un caro saluto,

Nadia 
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Copyright © nadiarossi

I miei contatti:
info@nadiarossi.it

viale Aldo Moro, 5, Bologna (BO)

Non vuoi più ricevere questa newsletter?
Puoi modificare le tue preferenze o disiscriverti.

 

Clicca qui per i bandi regionali aperti

Vuoi scrivermi? Clicca qui!

This email was sent to <<Email Address>> 
why did I get this?    unsubscribe from this list    update subscription preferences 

Nadia Rossi · Viale Aldo Moro 50 · Bologna, BO 40127 · Italy 

Subscribe Past Issues RSSTranslate

https://mailchi.mp/183c9d339353/newsletter-n-38?e=%5BUNIQID%5D
http://www.nadiarossi.it/nadia-rossi-a-roma-per-la-presentazione-della-fiera-nazionale-del-tartufo-bianco-di-santagata-feltria/
https://www.facebook.com/share/p/RGKbQu2kCop6LRAQ/?mibextid=WC7FNe
http://www.nadiarossi.it/nadia-rossi-ai-sindaci-della-valmarecchia-sanita-e-montagna-le-proposte-del-pd-e-dellemilia-romagna-sono-sul-tavolo-del-governo/
https://www.facebook.com/share/p/i8uuQj32hV9zjA4i/?mibextid=WC7FNe
http://www.nadiarossi.it/nadia-rossi-pd-al-via-il-bando-affitto-2024-la-regione-al-fianco-di-famiglie-studenti-e-lavoratori-in-difficolta/
https://www.facebook.com/NadiaRossiUfficiale/
https://www.instagram.com/nadia_rossi_official/
https://twitter.com/nadiarossi17
http://www.nadiarossi.it/
https://nadiarossi.us2.list-manage.com/profile?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4&e=%5BUNIQID%5D&c=9961b5269a
https://nadiarossi.us2.list-manage.com/unsubscribe?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4&t=b&e=%5BUNIQID%5D&c=9961b5269a
https://bandi.regione.emilia-romagna.it/search_bandi_form
mailto:info@nadiarossi.it?subject=Informazioni%20da%20newsletter
mailto:%3C%3CEmail%20Address%3E%3E
https://nadiarossi.us2.list-manage.com/about?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4&e=%5BUNIQID%5D&c=9961b5269a
https://nadiarossi.us2.list-manage.com/unsubscribe?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4&t=b&e=%5BUNIQID%5D&c=9961b5269a
https://nadiarossi.us2.list-manage.com/profile?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4&e=%5BUNIQID%5D&c=9961b5269a
https://login.mailchimp.com/signup/email-referral/?aid=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c
http://eepurl.com/imv54g
https://us2.campaign-archive.com/home/?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4
https://us2.campaign-archive.com/feed?u=224cf2ba1356e5aef6a6ad60c&id=befe130bc4
javascript:;

